

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XXI.—Número 12.643

Miércoles 18 de Junio de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

EN SOLLUM: Termina la batalla con la victoria del EJE

Contenida la ofensiva inglesa, las tropas británicas fueron contraatacadas por fuerzas motorizadas y acorazadas del Eje

Roma, 18 (3 t.).—La Agencia Stefani anuncia que desde hace más de un mes las unidades inglesas en Africa del Norte han sido constantemente rechazadas, especialmente con medios acorazados de combate. Los movimientos de las tropas inglesas dieron la casi certeza al mando italo germano de que aquellas se preparaban al ataque, y, en su consecuencia, fueron dispuestas las medidas oportunas. El 14, el ataque era inminente y, en efecto, el día 15, a las catorce horas, las tropas inglesas, en masas apoyadas por cientos de docientos carros de asalto, se lanzaron en dos direcciones distintas contra las líneas del Eje. El primer ataque—por la costa—lo efectuaba una brigada de infantería con carros armados, desde el Este hacia el paso de Sidi Omar. Durante la jornada del 15 la batalla transcurrió en todo el frente. Por la noche las tropas del Eje conservaban intactas sus posiciones, en tanto que sus adversarios, después de perder una tercera parte de sus mejores efectivos (más de sesenta carros) tuvo que cesar en la ofensiva. Por esta razón, la suerte de la batalla era muy comprometida para las tropas inglesas después del primer día de lucha. Al amanecer del 16 de Junio, el mando de las fuerzas del Eje dispuso una serie de operaciones envolventes con tropas motorizadas y acorazadas para cercar el grueso de las fuerzas británicas al Sur de Sidi Omar, y la batalla continúa todavía violentamente con algunas oscilaciones, pero la situación general—termina diciendo Stefani—es favorable para nosotros. Las pérdidas sufridas por el enemigo durante el día 16 son enormes.—Efe.

LA ESCUADRA INGLESA APOYA A LAS FUERZAS DE TIERRA

Londres, 18 (3 t.).—De fuente autorizada se comunica que las tropas inglesas que operan en la costa Norte de Africa encuentran una encarnizada resistencia de las tropas italo-germanas. La Escuadra británica apoya a las fuerzas de tierra, pero la batalla se encuentra en pleno desarrollo, sin que se sepa qué consecuencias puedan sacarse del fin de las operaciones.—Efe.

COMUNICADO ITALIANO

Termina la batalla de Sollum

Roma, 18 (3 t.).—Comunicado del mando de las fuerzas armadas italianas: «En Africa del Norte la batalla de Sollum ha concluido victoriosamente para nosotros, después de tres jornadas de violentos combates sostenidos por las fuerzas acorazadas inglesas, que contaban con la colaboración de las mejores escuadrillas del Oriente medio, contra las fuerzas terrestres y aéreas italo-germanas. El ataque enemigo fue rechazado mediante una contraofensiva italo-germana, desencadenada con impetuosa irresistible y que amenazaba los flancos y la retaguardia del enemigo. Los ingleses sufrieron pérdidas importantes, especialmente en las unidades acorazadas. Catorce aviones británicos fueron derribados. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases. Las fuerzas enemigas que se desplegaron a las posiciones de partida fueron perseguidas por nuestras tropas.—Efe.»

ROOSEVELT

Estudia el envío de aviones para los ingleses en Africa

Nueva York, 17.—Roosevelt y los funcionarios del departamento de Guerra y Marina han estudiado el problema del rápido envío de aviones al bombardeo a las fuerzas británicas de Africa, según informa el «New York Times». Añade el diario que los aviones serán enviados desde Florida Trinidad, después de un lugar de la costa brasileña y de allí a Gambia, y a la costa occidental africana para seguir su ruta a Egipto. El vuelo hacia Africa sería dirigido por aviadores civiles norteamericanos.—Efe.

NOTA DE LA ALCALDIA

Matanza de barracas y casetas de la Dehesa (feria de ganados)

Se pone en conocimiento de todos los industriales que desean instalar barracas o casetas durante la próxima feria de ganados, en el sitio denominado «La Dehesa», que el día 21 del actual y a las diez y media, se verificará el sorteo de las precitadas casetas, a presencia del jefe de la Guardia municipal. Las condiciones a que han de ajustarse los referidos industriales se hallan de manifiesto en este excelentísimo Ayuntamiento (Negociado de Arbitrios). Segovia, 18 de Junio de 1941.—El Alcalde, Andrés Reguera.

LA SEÑORA

Doña Isabel Cillanueva Herrera falleció en Chatún (Segovia)

El día 19 de Mayo de 1941 a los 67 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Un desconsolado viudo don Ramón Sancho; hermano don Ernesto Sancho de Cabezuela, (asente); hermanos políticos doña Soledad Bordó, doña María Polo, don Teodoro Nieto, don Aquilino Polo y doña Eulalia Frutos; sobrinos don José, don Ricardo y don Mario Cillanueva.

Participan a sus amistades tan sensible pérdida, rogándoles encomiendan a Dios Nuestro Señor el alma de la finada.

En GIBRALTAR Vibrante discurso del CAUDILLO

Fuego contra el avión «delator»

La Línea, 17.—Las baterías de Gibraltar abrieron ayer un fuego extraordinariamente intenso, más que de ordinario, contra el aparato conocido por el nombre de «Delator».

2.500 millones de dólares congelados

Nueva York, 17.—Según cálculos de los funcionarios de la Hacienda norteamericana, el total de los bienes pertenecientes a diversas naciones europeas que han sido congelados, se eleva a unos 2.500 millones de dólares.—Efe.

Agasajo al hijo del Jefe

Madrid, 17.—Con motivo del final de curso en el Instituto «Ramiro de Maeztu», ha sido obsequiado esta tarde con un agasajo S. A. Muley el Mehdi, hijo de S. A. el Jefe de nuestra zona en Africa. Asistieron el ministro de Educación Nacional, el jefe del Alto Estado Mayor del Ejército, general Asensio; los directores generales de Enseñanza Superior y Media y Marruecos; el secretario Superior de Investigaciones Científicas y otras personalidades.

Ofreció el agasajo el director del internado, señor Chacón, y a continuación el director del Instituto, don Luis Ortiz, hizo un resumen de la labor realizada por este organismo durante los dos años de su existencia. El ministro de Educación hizo un elogio del Instituto y de su alto espíritu y obediencia a los ideales del Caudillo.

Ante veinte mil falangistas concentrados en Cáceres

Cáceres, 17.—Su Excelencia el Jefe del Estado llegó a ésta, procedente de Guadalupe, a las cinco de la tarde, acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores y presidente de la Junta Política y el ministro de Obras Públicas. La ciudad aparecía engalanada con banderas, y la muchedumbre hizo objeto al Caudillo de un recibimiento muy cariñoso y emocionado. Los gritos de ¡Franco, Franco, Franco! se sucedieron en todo el trayecto. Su Excelencia iba acompañado, en el coche, por el presidente de la Junta Política. En la plaza Mayor se calcula que había 20.000 personas. El Generalísimo pasó revista a las fuerzas del regimiento de Infantería de Argel y de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que rindieron honores, y se dirigió a la capilla de la Paz, donde fué recibido, bajo palio, por el obispo de Coria. Esta capilla fué construida por iniciativa de la camarada Luna. La imagen que en ella se venera, Patrona de la Falange cacereña, fué hallada por dicho camarada y su escolta en el frente de Carabanchel y trasladada a Cáceres. Después de un «Te Deum», el Jefe del Estado, desde el balcón de la torre de Bucajo, situada en las inmediaciones de la ermita, dirigió una alocución a la multitud.

DISCURSO DEL CAUDILLO

Cáceres, 17.—Su Excelencia el Jefe del Estado pronunció el siguiente discurso desde el balcón de la torre de Bucajo, en la concentración celebrada esta tarde en esta capital:

«Extremeños y españoles que aquí os congregáis: Hace aproximadamente cinco años que con motivo de la Cruzada correspondió a Cáceres albergar mi Cuartel General. Cuando, después de fatigosas jornadas y de combates empeñados, alcanzamos esta provincia extremeña, nos apercibimos del entusiasmo de los cacereños. La provincia de Cáceres mantenía a raya a los enemigos fuera de sus fronteras. La revolución roja no había penetrado en vuestros pueblos.

Y esto fué porque cuando las tropas salieron de los cuarteles encontraron a su lado el calor de un pueblo, el entusiasmo de una juventud, el espíritu de una raza que despertaba encuadrada en la Falange.

Donde está no sucedió empezó el calvario de las pro-

vincias españolas. Duro era el empeño y larga la jornada, y en ese continuo batallar, cuando centenares de kilómetros quedaban a nuestra retaguardia y faltaban hombres para guardar los flancos, fueron los hijos de estas tierras de Cáceres, los voluntarios de la Falange, los que sin edad para el servicio, se ofrecieron; los que el camarada Luna, infatigable, recogió; y que al verlos desfilar bajo mis balcones, erguida la figura, resuelto el paso, brillante la mirada, rememoraban aquellas otras levadas de extremeños, aquellos gloriosos hijos de estas tierras, que sin saber de mar se lanzaban al océano desconocido bajo las banderas de los conquistadores para hacer en América capitanes de España. Mas entonces se unían gloria y ambición, y ahora ninguna clase de ambiciones les embargaba; ni siquiera la defensa de un bienestar que en su mayoría desconocían, ni la de un hogar que así pudieran llamar. El cielo y la tierra que pisaban era su único patrimonio. Marchaban en espíritu de servicio y sacrificio, cumpliendo el credo de la Falange; unidos y apretados hacia la muerte por una España mejor, que presentíamos. Aquellos eran los primeros pasos de nuestra revolución en marcha.

Más tarde, al compás de nuestras victorias, lo juramos sobre la sangre caliente de nuestros héroes.

El Ejército y la Falange han de ser su mejor guardia; aquél como expresión potente de nuestra voluntad en el exterior, y la F. E. T. y de las Jons, en el interior, como órgano político de nuestro Movimiento.

Así lo quisieron los que cayeron con el grito en los labios de nuestra Cruzada, el que corrió las tierras y los valles, y que hasta en los más apartados lugares del mundo repiten los españoles como vitor del resurgir de nuestra España. ¡Arriba España!»

DESFILE. VISITA A LA ERMITA DE LA PATRONA DE CACERES. FERVOROSAS ACLAMACIONES A SU EXCELENCIA

Cáceres, 17.—Entre aclamaciones terminó el Caudillo sus palabras y, seguidamente, se trasladó a pie al Museo de Falange. De allí pasó a la Jefatura Provincial del Movimiento, desde cuyo balcón central presenció el desfile. En éste seguían a la compañía del regimiento número 27 una Centuria del Frente de Juventudes, otra del S. E. U., la primera Bandera de segunda línea y otra Centuria de ex-combatientes. Terminado el desfile, Su Excelencia, acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores y presidente de la Junta Política, señor Serrano Suárez, y demás personalidades, visitó la ermita de la Virgen de la Montaña, Patrona de Cáceres. A su salida de la ermita fué materialmente rodeado por jefes, oficiales, mutilados y jerarquías, así como por camaradas de la Falange, que rompieron filas para aclamarle.

Productor: Las vacaciones de EDUCACION Y DESCANSO te proporcionarán, por muy poco dinero, energía física y alegría de vivir. Para informes, en la Jefatura Provincial de la Obra, sita en la calle de Cervantes, 41, principal derecha. CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA.

S. E. el Jefe del Estado expresa su gratitud al pueblo segoviano

Un kilo de oro para el Tesoro Nacional

Madrid, 18.—Un kilo de oro para el Tesoro nacional se ha conseguido en virtud de las gestiones realizadas por agentes del servicio de Investigación de F. E. T. y de las J. O. N.-S., quienes han entregado al Banco de España 38 onzas de oro. A los obreros Fausto Moreno García y Guadalupe Martín Martín se les ha gratificado con 6.000 pesetas para recompensarles la colaboración que han prestado a este servicio.

El cardenal Gerlier en Barcelona

Ha visitado la «checa» de Valmayor

Barcelona, 16.—En el expreso de Madrid llegaron esta mañana a Barcelona el cardenal primado de las Galias, monseñor Gerlier, y el obispo de Carcassonne, monseñor Pyes. En la estación les aguardaban el cónsul general de Francia y destacadas personalidades de la colonia francesa. Los ilustres viajeros se dirigieron inmediatamente a la residencia de los Maristas de la calle de Bruch, en cuya capilla celebró el cardenal la santa misa. Más tarde visitaron la triste-mente célebre «checca» de Valmayor y los terrenos en que se alzaría el nuevo Instituto de Francia. Luego se dirigieron al Tibidabo, visitando en su cumbre el templo expiatorio de la Sagrada Familia. Más tarde salieron para Montserrat, en cuyo monasterio pernoctarán y dirán misa antes de regresar a Barcelona.—Logos.

Jefatura de Abastecimientos y Transportes

Reparto de carbón vegetal

A partir de mañana, día 19, y hasta el próximo martes, día 25 inclusive, se procederá a un reparto de carbón vegetal al vecindario de la capital, previo corte del cupón número 28 de la hoja de racionamiento de pescado, en la cantidad de seis kilogramos por cartilla y al precio acostumbrado.

La venta tendrá lugar en los establecimientos siguientes: Segundo Fernández, Bienvenido Gómez, Guillermo Gómez, Antonio Martín, Santiago Martín y Félix Rubio. Los cupones anteriores no suministrados se considerarán inutilizados. Segovia, 18 de Junio de 1941.—El gobernador civil.

Voluntarios para el combate

Centenares de parroquias no tienen sacerdote. Miles de almas carecen de guía espiritual. Corazón de Jesús, que has prometido reinar en España; suscita voluntarios para tu ejército y mueve la caridad en favor de los Seminarios españoles.

Por las pruebas de adhesión y entusiasmo dispensadas a su esposa durante su visita a nuestra ciudad

El excelentísimo señor gobernador civil nos ha entregado esta mañana la siguiente nota:

«El excelentísimo señor subsecretario de la Gobernación me transmite lo que sigue:

Que el ilustrísimo señor coronel-secretario de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, en comunicado de fecha 13 del actual, comunica a dicha Subsecretaría que S. E. el Jefe del Estado, a quien se ha dado cuenta del telegrama del excelentísimo señor gobernador civil de Segovia, ha expresado su deseo de que se haga presente su sincera gratitud a dicha autoridad y provincia, por las manifestaciones de entusiasmo y adhesión que fueron dispensadas a su esposa, con motivo de la reciente entrega del Estándarte ofrecido por el Ayuntamiento de la expresada capital a la Academia de Artillería.»

Lo que me complace en notificar públicamente por el feliz comportamiento, que es proverbial en el pueblo de esta noble ciudad castellana y su provincia.

Se cree en LONDRES que STALIN ha aceptado las exigencias de HITLER

Pero noticias de ANKARA anuncian la movilización casi total de RUSIA

El corresponsal de «Ya» en Londres dice, en una crónica transmitida a ese periódico, lo siguiente:

«La nota rusa, denegando—no sin delatar cierta aprensión—que sus relaciones con Alemania se encuentran sometidas a una prueba excepcional, en vez de desalentarlas han dado vuelo a las especulaciones que se trenzan en Londres desde hace una semana. Por un lado se cree que Stalin, convencido de la ineptitud del ejército rojo para oponerse al alemán, ha aceptado ya todas las exigencias presentadas por Hitler, aunque se desconoce su índole. Por otro lado, se recogen noticias, atribuidas a la radio de Ankara, anunciando la movilización casi total de Rusia, tanto a lo largo de la frontera Oeste como del mar Negro, y la evacuación de mujeres y niños de Helsinki por parte de Finlandia. El corresponsal del «Daily Mail» en Ankara cuenta que Schulenburg entregó personalmente a Stalin, hace dos semanas, una nota exigiendo la adhesión de Rusia al Pacto tripartito y el paso de tropas por territorio ruso. Alemania dió plazo para la respuesta hasta el día 18, la cual ha sido enviada ya en términos ambiguos, tratando de aplazar la cuestión, pero sin dejar lugar a dudas sobre la poca inclinación que siente Rusia a luchar contra Alemania. Se atribuye también a Hitler el proyecto de convocar una conferencia internacional para sentar las bases de la nueva Europa.»

EN SIRIA: Los franceses han consolidado sus posiciones

Vichy, 18 (2 t.).—Oficialmente se informa que las tropas francesas de Siria han consolidado sus posiciones durante la pasada noche, rechazando los contraataques ingleses. La aviación ha bombardeado intensamente las vías de comunicación de la retaguardia de las tropas británicas.—Efe.

¿QUIEREN NEGOCIAR LOS INGLESES?

Damascos, 17.—Según informaciones no confirmadas, el mando inglés en el cercano Oriente ha hecho saber al alto comisario francés en Siria, general Dentz, que está dispuesto a terminar el conflicto de Siria por medio de negociaciones.

Se afirma que el general Dentz ha hecho saber la posición de su Gobierno, según la cual una solución pacífica sería posible si el Ejército inglés suspende el ataque, después de haberse convencido por sí mismo, como se reconoce incluso en Londres, de que en Siria no hay tropas alemanas.

Al parecer, la iniciativa británica se debe a la reflexión de que siendo mayor de lo esperado la resistencia en Siria, Inglaterra se vería obligada a emplear en dicho territorio fuerzas que el general Wavell necesita urgentemente en otros lugares.—Efe.

A las AZORES

PORTUGAL envía más tropas y material

Lisboa, 17.—El transporte portugués «Gileanes», ha salido de Lisboa con dirección a las Azores, llevando a bordo un destacamento de marinos que se incorporarán a la base naval de Ponta Delgada. El barco lleva asimismo material de guerra para las islas.—Efe.

Financieramente

Italia saldrá ganando con sus contra-medidas al bloqueo de sus bienes en Estados Unidos

Roma, 17 (7 t.).—El «Giornale d'Italia» escribe: Al bloquear los bienes italianos y alemanes, los belicistas norteamericanos han declarado abiertamente la guerra económica a las potencias del Eje. Italia ha recibido las medidas americanas con la mayor calma y ha adoptado las contramedidas necesarias. Si se tiene en cuenta el punto de vista puramente financiero de este asunto, la ventaja favorable a Italia es considerable, ya que mientras los Estados Unidos han empleado en Italia cerca de 145 millones de dólares, las propiedades italianas en dicho país no llegan a los 52 millones en colocación de capitales, diez millones en barcos incautados y un millón de dólares de mercancías almacenadas en América.—Efe.

Alemania también adopta contra-medidas

Berlín, 17.—Se anuncia oficialmente que el Gobierno del Reich ha dispuesto, con efecto inmediato, la adopción de las medidas necesarias con relación a los bienes de los ciudadanos norteamericanos en Alemania, como respuesta a la «congelación» de los bienes alemanes en Norteamérica.—Efe.

Creemos en el Imperio; para lograrlo, buscamos el camino de la juventud

En los Campamentos de Verano se forman los flechas preparándolos para el quehacer histórico de la juventud imperial.

Ningún alemán podrá salir de Estados Unidos

Washington, 18 (2 t.).—El Gobierno norteamericano ha dado órdenes para que ningún súbdito alemán salga de los Estados Unidos, con objeto de asegurar de este modo el cumplimiento de las disposiciones del Presidente Roosevelt. Los funcionarios del departamento de Justicia que comunicaron a la Prensa la citada orden, se negaron a manifestar si dicha disposición ha sido extendida a los nacionales de algún otro país.—Efe.

LA SEÑORA

D.ª Patrocinio Murillo Caravantes

Falleció en Madrid el día 10 de Junio de 1941

a los 61 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

D. E. P.

Su desconsolado esposo don José Blanco; hija doña María Antonia; hijo político, don José Bausa; hermano don José (asente); primos y demás familia.

Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les agradecerán asistan al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará el sábado, a las diez, en la iglesia de Zamarramala, y a la misa de privilegio que tendrá lugar el lunes, a las nueve, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Una disposición del ministerio de Trabajo acerca del subsidio de viudedad y orfandad

Madrid, 18.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una orden de Trabajo dictando normas para aplicación y modificando la ley de 23 de Septiembre de 1939. Los beneficios establecidos por dicha ley se extenderán a los siguientes casos: Subsidio de viudas atribuido a las viudas de trabajadores que hubiesen estado asegurados en el Régimen obligatorio de Subsidios Familiares; subsidio de orfandad que percibirán los huérfanos de padre y madre, menores de catorce años, o que sufran invalidez absoluta para el trabajo, desde antes de haber cumplido dicha edad, cuando aquéllos o ésta hayan estado inscritos en el citado Régimen de Subsidios Familiares. Disfrutarán también de subsidios familiares, conforme a la ley de referencia, como ampliación del Régimen establecido por la de 18 de Julio de 1938, los que se encuentren en las siguientes condiciones: Los trabajadores en activo que se hallen en estado de viudedad y tengan a su cargo un solo hijo menor de catorce años o que sufra invalidez absoluta para el trabajo desde antes de haber cumplido dicha edad, y los trabajadores asegurados, huérfanos de padre que tengan a su cargo uno o varios familiares con los requisitos de beneficiarios. Las viudas a que se refiere lo anterior, deberán reunir los requisitos siguientes: Que el jefe de la familia difunta haya figurado inscrito en el Régimen obligatorio de Subsidios Familiares, que ni la viuda ni ninguno de los hijos o nietos huérfanos de padre y madre, menores de catorce años, o que sufran invalidez absoluta para el trabajo desde antes de haber cumplido dicha edad, que tengan a su cargo y, en su hogar, posean el carácter de subsidiarios, que carezcan de medios de fortuna suficientes para su sostenimiento y que no disfruten pensión de viudedad u orfandad, del Estado, Corporaciones o entidades oficiales o particulares. La cuantía del subsidio se determinará con sujeción a la siguiente escala:

Viudas sin hijos o nietos, 25 pesetas mensuales; viudas con un solo hijo o nieto, 45; viudas con dos hijos o nietos, 55; por cada hijo o nieto más que exceda de dos, 10. El subsidio concedido a las viudas sin hijos o nietos será satisfecho hasta los dos años del fallecimiento del esposo, e igual a las viudas con hijos o nietos que antes del transcurso de aquel plazo pasen a la categoría de viudas sin hijos o nietos por fallecimiento o cumplimiento de la edad de catorce años de aquéllos. Las cuotas de orfandad serán: Un huérfano, 25 pesetas mensuales; dos huérfanos, 45; por cada huérfano más que exceda de dos, 10 pesetas. Perderán el derecho al subsidio las viudas que contraigan matrimonio. Los huérfanos acogidos en establecimientos benéficos oficiales no tendrán derecho al subsidio.—Logos.

EL II CONSEJO SINDICAL

Ponencia sobre repoblación forestal

Madrid, 18.—Esta mañana, bajo la presidencia del delegado nacional y con asistencia del camarada Bernal, consejero nacional e inspector de Sindicatos, reanudó sus sesiones el Consejo sindical. Dió en primer término su anunciada conferencia sobre el tema «Del corporativismo rural a la sindicación agraria», el camarada Rafael Font de Nora. Seguidamente se pasa al estudio de la ponencia sobre repoblación forestal, en la que intervienen los camaradas delegados de Cáceres, Tarazona, Huesca, Vizcaya y Teruel. A continuación se pasa a la aclaración de extremos sobre puntos tratados en sesiones anteriores. El camarada delegado de Granada hace una referencia al problema de abastecimiento de los trabajadores del campo. El camarada murciano se muestra partidario del establecimiento de una magistratura de la tierra. El delegado nacional declara, en contestación al delegado de Cádiz, que será una de las aspiraciones del Con-

C. N.-S.

Sindicato de Hostelería y Similares Se pone en conocimiento de los industriales pertenecientes a este Sindicato, que no hayan recibido los vales de suministro correspondientes al pasado mes de Mayo, que pueden pasarse por la oficina del referido Sindicato, calle de la Herretería, número 1, de cuatro a siete de la tarde, a fin de hacerles entrega de los mismos, advirtiéndole que si transcurridos seis días, a partir de la publicación de esta nota, no se presentan a recogerlos, se entenderá que renuncian a dicho suministro.

SEGOVIA RELIGIOSO

En los Padres Carmelitas Fiesta sacramental.—Mañana, día 19, a las seis de la tarde, se celebrará solemne función al Santísimo Sacramento, con exposición, rosario, procesión con el Santísimo por el interior de la iglesia y reserva. En Santa Isabel En el convento de religiosas Franciscanas de Santa Isabel, se celebrará la función sacramental o de desagravios al Santísimo, el día 20 de los corrientes. Por la mañana, a las diez y media, misa solemne. Por la tarde, a las tres, exposición del Santísimo hasta los cultos de la tarde. A las seis, estación mayor, rosario, actos de desagravio y sermón, a cargo de don Leonardo González, visita de altares con motetes, bendición con el Santísimo y reserva.

Gobierno Militar de Segovia

Los retirados, viudas y demás personas que cobrando pensión por el ministerio del Ejército tengan derecho a tarjeta para suministrarles medicamentos en la Farmacia Militar, entregarán en este Gobierno dos fotografías tamaño carnet, a fin de facilitarles nueva tarjeta.

Técnico de mármoles, granitos, jaspes

Nos ha visitado el técnico especialista en los trabajos de imitación de mármoles, don Amadeo Mumburú, el cual ha llegado a Segovia de paso para Avila y procedente de León. El señor Mumburú ha vendido la exclusiva de fabricación de imitación de mármoles, granitos y jaspes, al industrial de esta plaza, don Clemente Hernando.

Persianas CASA CABRERO

A juzgar por las muestras que hemos visto y por las notas del carnet del señor Mumburú, se trata de un artículo interesante y de gran valor decorativo.

Comunicado alemán: Rotunda victoria del EJE en AFRICA SEPTENTRIONAL

La III Vuelta Ciclista a España

Delio Rodríguez gana la sexta etapa Murcia, 18.—La etapa Almería-Murcia ha sido ganada por Delio Rodríguez, que ha invertido siete horas, treinta y ocho minutos y cincuenta y nueve segundos, llegando a la meta, instalada en el parque de Ruiz Hidalgo, a las dos de la tarde. Un minuto después entraron Ezquerro, Carretero, Jimeno, Jabardo y Cano, y en otros dos pelotones el resto de los corredores.—Logos.

Von PAPAN

Visita al ministro turco de Asuntos Exteriores

Angora, 18 (6 t).—Se anuncia en los centros competentes que el embajador de Alemania en Turquía, von Papan, ha visitado al ministro de Asuntos Exteriores, Saradjoglu. No se ha facilitado ninguna información acerca de lo tratado.—Efe.

31.933 toneladas de barcos mercantes hundidas por los submarinos

Parte inglés: Cumplidos nuestros objetivos, nos hemos retirado en LIBIA

COMUNICADOS DE GUERRA El alemán La tentativa enemiga, apoyada por potentes unidades blindadas para romper nuestro frente en la frontera egipcia y deshacer así nuestro cerco en torno a Tobruk, fracasó, sufriendo el adversario grandes pérdidas, especialmente en material blindado. El contraataque del Cuerpo expedicionario alemán, reforzado por las tropas italianas, se terminó con una rotunda victoria de las armas aliadas. El enemigo tuvo que regresar. Tanto el mando como las tropas se han distinguido por su bravura y por su prodigioso esfuerzo en el curso de los duros contraataques registrados durante tres días en el desierto africano. La aviación germano-italiana ha tenido gran parte en este éxito. 41 aviones británicos fueron derribados durante la jornada del día 17 de Junio, y el enemigo tuvo que batirse en retirada bajo el inintermitente acoso de las escuadrillas de bombar-

Comunicado inglés acerca de la batalla de Sullum El Cairo, 18.—Comunicado del Cuartel general británico del Oriente medio: Libia: En el día de ayer, después que nuestras fuerzas rechazaron varios ataques, el enemigo llevó a la línea de combate tropas de refresco, con las cuales intentó un movimiento de cerco contra nuestras tropas avanzadas. Como habíamos cumplido ya nuestros objetivos, que eran el obligarle a descubrir su fuerza y el causarle duras pérdidas, nos replegamos lentamente sobre nuestras posiciones avanzadas. Hemos cogido varios centenares de prisioneros alemanes y destruido un gran número de carros de combate y cañones enemigos. Escasa actividad aérea enemiga sobre Inglaterra durante la noche pasada. Los bombarderos nocturnos británicos han atacado durante la noche pasada los objetivos industriales de Alemania occidental, sobre los cuales han sido lanzadas en tres noches consecutivas más de mil toneladas de bombas. Durante diez horas fueron atacados anoche los puertos de invasión del Norte de Francia. Comunicado inglés acerca de la batalla de Sullum El Cairo, 18.—Comunicado del Cuartel general británico del Oriente medio: Libia: En el día de ayer, después que nuestras fuerzas rechazaron varios ataques, el enemigo llevó a la línea de combate tropas de refresco, con las cuales intentó un movimiento de cerco contra nuestras tropas avanzadas. Como habíamos cumplido ya nuestros objetivos, que eran el obligarle a descubrir su fuerza y el causarle duras pérdidas, nos replegamos lentamente sobre nuestras posiciones avanzadas. Hemos cogido varios centenares de prisioneros alemanes y destruido un gran número de carros de combate y cañones enemigos.

La guerra en Siria La ofensiva francesa se desarrolla favorablemente

Vichy, 18 (5 t).—El portavoz del ministerio de la Guerra ha declarado que la situación en Siria es francamente satisfactoria, pues la contraofensiva francesa comenzada hace tres días continúa con un ritmo favorable para las armas francesas. Los avances franceses constituyen una amenaza para las comunicaciones de la retaguardia inglesa, y en la región de Merjayum se combate intensamente. Finalmente, por lo que respecta al sector de la costa, las tropas australianas que ocuparon Saida no han renovado sus ataques en dirección a Beirut desde que la Escuadra británica se mejoró de la costa ante los ataques de la aviación francesa.—Efe.

El Cardenal Gerlier regresa a Francia

Barcelona, 18.—El cardenal Gerlier ha salido esta tarde por carretera en viaje de regreso a Francia, acompañado del obispo de Carcaso- na.—Logos.

España y Perú Satisfacción de nuestro Gobierno por la muestra de españolismo del de LIMA

Madrid, 18 (7 t).—El jefe del Gabinete diplomático del ministerio de Asuntos Exteriores, señor Ximénez de Sandoval, al recibir esta tarde a los periodistas hizo las siguientes manifestaciones: «El Gobierno español ha conocido con la mayor satisfacción el texto íntegro del Decreto de la Presidencia de la República del Perú, de 31 de Mayo último, por el que se establece que desde el 26 de Junio, fecha en que se cumple el IV Centenario de la muerte de Francisco Pizarro, descubridor del Perú y fundador de Lima, se dedique el año a la exaltación de su memoria. El Gobierno español estima y agradece hondamente esta muestra de españolismo del Gobierno peruano al revivir el recuerdo de la madre Patria y su gigantesca obra de civilización y cultura en aquel continente. El citado decreto alude a la participación de España en la celebración organizada. Como ya se ha anunciado, nuestro país prestará to-

da su ardorosa colaboración a las fiestas del Centenario, tanto en los actos que en Perú se realicen como en los varios que habrán de tener lugar en España. El primero en nuestra Patria se celebrará el próximo día 26 en Trujillo, cuna del insigne capitán descubridor. Según el mencionado Decreto, el año 1942 estará dedicado a celebrar el Centenario del descubrimiento del Amazonas y las expediciones que incorporaron al mundo católico a Qui-

La situación en Chipre

Nicosia, 18 (6 t).—La evacuación civil y voluntaria de la isla de Chipre ha terminado ya, según se anuncia oficialmente. Entre los evacuados se encuentran 500 refugiados polacos que vivían en Nicosia, algunos judíos, las mujeres y los hijos de los funcionarios británicos y varios jubilados ingleses.—Efe.

Este Decreto y el ancho eco que ha de encontrar en España y en todo el mundo de la hispanidad, serán el mayor mérito a la serie de columnias propaladas por los seculares enemigos de España, cada vez más insistentes en sus propagandas antiespañolas por todos los confines de un mundo que, a pesar de ellas, siente como su mayor orgullo la tradición española en sus diversos temperamentos nacionales.—Logos.

El aniversario de la liberación de BILBAO

Entrega de un banderín a fuerzas de Marina Bilbao, 18.—Esta mañana ha sido entregada una bandera a las fuerzas de desembarco de la Marina española. Representó al ministro de Marina el almirante Basterreche. También ha sido entregada una placa al minador «Vulcano», en la que se recuerda la hazaña gloriosa del buque en el Estrecho de Gibraltar. Esta tarde se cantará un solemne Te Deum en acción de gracias por la liberación de Bilbao. Mañana, además de la misa de campaña y del desfile de tropas, se inaugurarán diversas obras públicas. La población está engalanada.—Logos.

Las obras públicas en España

Bilbao, 18.—La Dirección general de Regiones devastadas ha acordado que en la próxima semana comiencen las obras de los Ayuntamientos de Somorrostro y Beda y las de la iglesia del pueblo de Casal. También ha aprobado los proyectos de reconstrucción, en Durango, que comprenden la construcción de un puente y un matadero y ampliación de la red de distribución de aguas.

Sección de anuncios breves

Escopetas, Jabones, Transporte, Ovejas, Pastos, Colonia Emir, Teatro Cervantes, Los hombres no son dioses, HERNIADO, Avisos de alquiler y venta de diversos bienes.

Máquinas de escribir, Aviso a los herniados, Clínica de hernias, Tratamiento con rayos X y otros métodos.

José M.ª Hervías, Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Manuel Herrero Martín, Especialista en niños.

José M.ª Vinuesa, DENTISTA.

Juan Barrios, Especialista de riñón y vías urinarias.

CLARET, Es el mejor vino de Rioja de Bodegas Franco-españolas.

YVALIDAD, Hombres y Mujeres, Productos de higiene personal.